

En los últimos días, 10 mil obreros han sido cesados en la Argentina

EL DIA 24-10-78

El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, dijo que no habrá libertad salarial

(PL y AP)

BUENOS AIRES, 23 de octubre.—Unos 10 mil obreros fueron cesanteados o suspendidos en los últimos 15 días, en inquietante réplica al proceso recesivo que afecta a la industria local.

El frigorífico Swift decidió completar el cierre de sus actividades durante 3 semanas y otorgar vacaciones obligatoria a sus 6 mil 500 obreros de las plantas de Berisso, provincia de Buenos Aires, y Rosario.

La empresa Swift fue transferida al capital privado el año pasado, luego de ser la más importante planta de productos cárneos para la exportación.

También se anunció el cierre definitivo de 2 de las 3 únicas minas productoras de azufre del país, lo que dejará en la calle a cerca de un millar de trabajadores.

La compañía automotriz germanoccidental Mercedes Benz, despidió a 57 operarios y se denunció la probable cesantía de otros 300 en

los próximos días, mientras la italiana Fiat cesantó a varios obreros en represalia



Martínez de Hoz

por un movimiento huelguístico en la empresa.

De igual forma se concretó el cierre de las industrias Llave y Samuhí, que ocupaban a unos mil 300 trabajadores.

La situación se extiende virtualmente a todas las ramas industriales vinculadas al mercado interno, cuya retracción produjo una abrupta caída de las ventas.

El agudo proceso inflacionario (el costo de la vida superó el 100 por ciento en los primeros 9 meses del año), el alto costo del crédito y la desprotección frente a los productos importados, aceleran las quiebras de las empresas pequeñas y medianas.

NO PERMITIRAN LA LIBERTAD SALARIAL

Por otra parte, el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz, dijo que el gobierno no permitirá por ahora una libertad salarial, en momentos en que el grueso de la clase trabajadora enfrenta una difícil situación debido a la incontestable inflación de más del 100 por ciento.

En el reportaje radial, Martínez de Hoz afirmó que la tendencia oficial en materia salarial es ir aumentando la llamada "flexibilización" que puede llegar al 100 por ciento del 70 por ciento en que está permitida ahora.